

Jaga Kondusifitas Jelang Pilkada Serentak 2024, Polsek Plered Laksanakan Patroli Ajak Jaga Kamtibmas

Panji Rahitno - CIREBON.UPDATE.CO.ID

Oct 19, 2024 - 08:56



CIREBON - Kapolsek Plered Polresta Cirebon AKP Kentar Budi S, SH. memerintahkan anggotanya yang tergabung dalam Ops Mantap Praja Lodaya 2024 untuk melaksanakan patroli sambang dan silaturahmi dialogis dengan Ketua dan anggota Panwascam Kec. Plered dalam rangka meningkatkan

koordinasi dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas agar tetap menjaga Netralitas untuk ciptakan Pilkada Serentak 2024 yang aman, lancar, damai dan kondusif. Sabtu (19/10/2024).

Kapolsek Plered AKP Kentar Budi S, SH. mengatakan bahwa "Saya perintahkan kepada anggota agar meningkatkan patroli sambang dan dialogis baik kepada Ketua dan anggota maupun Panwascam untuk selalu berkoordinasi dan juga menyampaikan pesan-pesan dan himbauan kamtibmas berkaitan dengan sedang berjalanya rangkaian kegiatan Tahapan pesta Demokrasi Pilkada Serentak 2024.

Kegiatan ini adalah sebagai upaya untuk menjalin kerja sama dan kemitraan baik dengan Panwascam yang ada di Kec. Plered guna menciptakan situasi kamtibmas jelang Pilkada Serentak 2024 di wilayah hukum Polsek Plered agar tetap terjaga dan terpelihara dengan aman dan kondusif, selain itu juga untuk menggali informasi yang berkembang di masyarakat terkait perkembangan berjalanya rangkaian kegiatan Tahapan Pilkada Serentak 2024.

Kami mengajak Ketua dan anggota Panwascam untuk dapat berperan serta dalam menciptakan keamanan dan ketertiban lingkungan salah satunya adalah dengan menjunjung dan menjaga Netralitas "Tegas Kapolsek Kentar".

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K. SH. MH. melalui Kapolsek Plered AKP Kentar Budi S, SH. menambahkan bahwa pada kesempatan tersebut Kapolsek Plered senantiasa tidak bosan-bosannya menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada Panwascam, Instansi terkait dan seluruh elemen masyarakat agar tetap menjaga dan memelihara Kamtibmas, keharmonisan serta menjaga Netralitas agar Pilkada serentak 2024 berjalan dengan aman, damai dan kondusif. "Pungkasnya".